

## 12.10.18 Meine Liebe zerbrach

Heute schreibe ich mal wieder aber etwas längeres viel Spaß beim lesen. :D

Leute vorab ihr müsst wissen das ich die Meinung anderer Leute sehr schätze und Ehrlich ist

12.10.18 Freitag

Wie an einem normalen Tag saß ich da habe mit einem Freund ein bisschen gezockt, wir haben uns auch ständig über andere Themen unterhalten. Ich weis ja nicht wie mein Freund auf das Thema

„Mädchen“ gekommen ist naja egal. Jedenfalls fragte er mich ob ich noch Gefühle für meine Ex habe ich sagte halt nein weil ich es etwas peinlich fand. (ja ich hatte Gefühle für sie). Als dann aber rauskam das sie mich seit längerem in mich verliebt bin war ich nicht mehr zu stoppen. Ich habe sie halt gefragt ob wir uns treffen können und es in ruhe bereden könnten. Sie sagte erst okay aber dann passierte das: Am Abend hat sie meinem Freund geschrieben das sie es nicht will weil sie nicht will das es wie das letzte mal endet (ich wurde dadurch depressiv und hatte mich geritzt). Aber sie weis ich schaue auf das was jetzt passiert!

Ich schaue nur auf das was passiert! Ich hätte ihr geschworen ich würde mich nicht ritzen oder umbringen.

PS. Linda wenn du da draußen bist sorry das ich Kontakt abbreche

**WIR HÄTTEN ES SCHAFFEN KÖNNEN!**

An meine Leser: ich hasse es wenn eine Person einer anderen sagt das man es ihr sagen soll

© nein

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)